

Neue Vereinsspitze bei der DJK Bendorf e.V.

Zwei Mitgliederversammlungen beschäftigten sich ausführlich sowohl mit dem Geschehen in der DJK Bendorf in den vergangenen zwei Jahren sowie in der Zukunft und wählten Marco Reitz zum neuen Vorsitzenden. Marco Reitz ist aktives Mitglied in der jüngsten Abteilung des Vereins, den Disco Fox Tänzern, und bringt Erfahrungen mit Vorstandsaufgaben aus einem anderen Verein mit.

Nach der Begrüßung durch den amtierenden Vorsitzenden Peter Normann dankt dieser allen Unterstützern, AbteilungsleiterInnen und seinen KollegInnen im Vorstand für die geleistete Arbeit in den zurückliegenden Jahren. Insbesondere bedankt er sich bei Thorsten Falk für die zuverlässige Kassierertätigkeit, die er leider wegen einer beruflichen Veränderung aufgibt.

Im Anschluss gedenkt die Versammlung ihrer Toten, insbesondere ihrem langjährigen Vorsitzenden und Ehrenvorsitzenden Volker Nick.

Der Geschäftsbericht sowie die Abteilungsberichte, die zuvor schon auf der Homepage zu ersehen waren, waren soweit selbsterklärend, dass es keiner Aussprache zu diesen Themen bedurfte.

Der Kassenbericht von Thorsten Falk zeugt von einer soliden finanziellen Kassenlage und die Kassenprüfer Stefan Lorscheter und Peter Michels testieren dem Kassierer, der von Ruth Buchner und Josef Herrmann (Abrechnungen Herzsport) unterstützt wurde, eine einwandfreie Buchführung. Daraufhin wird die Entlastung des Vorstandes für den Berichtszeitraum beantragt.

Der zuvor gewählte Versammlungsleiter Harald Buchner bedankt sich beim Gesamtvorstand für die geleistete Arbeit und beantragt die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig gewährt wird. Leider kann eine Neubesetzung des Vorstandes nicht erfolgen, wodurch der zuvor entlastete Vorstand im Amt bleibt.

Dies machte eine weitere Mitgliederversammlung notwendig, in der Peter Normann nach der Begrüßung und einigen Erläuterungen die Versammlungsleitung in die bewährten Hände von Harald Buchner zur Durchführung der Wahl übergibt, die zu folgendem Ergebnis führt:

- | | |
|--|-----------------------------------|
| 1. Vorsitzender: Marco Reitz | 2. Vorsitzender: Michael Herwartz |
| Kassiererin: Ruth Buchner | Schriftführung: Dr. Dominik Hahn |
| Beisitzer: Markus und Peter Normann sowie Bastian Wirges | |

Zu Kassenprüfern werden Stefan Lorscheter und Markus Staudt gewählt.

Die Abteilungsleitungen wurden bereits in den Abteilungen bestätigt.

Der neue 1. Vorsitzende bedankt sich für das in ihn gesetzte Vertrauen und lässt die Versammlung wissen, dass er seine Aufgaben in der bislang gepflegten Art und Weise weiter wahrnehmen möchte und bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Kommen. Zuvor dankt der 2. Vorsitzende dem ehemaligen Vorsitzenden für sein über 20 Jahre währendes Engagement als Vorsitzender im Sinne des Vereins und übergibt ein Präsent. Diesem Dank folgen teils bewegende Dankesworte von Vertretern aus der Gründergeneration der DJK Bendorf.

Weitere Informationen können der Homepage des Vereins www.djk-bendorf.de entnommen werden.